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会長報告 

 

                鈴木敬一郎 会長 

本日は 行田こども居場所ネットワーク代表で

NPO 法人わわわ工房代表 野口智子様をお迎えして

の卓話です。よろしくお願いいたします。 

能登半島地震のすさまじい被害の状況が毎日報道さ

れています。自分が特に脅威として感じたのが地殻の

隆起による地形の変化です。4ｍも隆起した港の岸壁

や 250ｍの幅の砂浜が突如できてしまった事象がわず

か数十秒の間におきています。自然の驚異には恐ろし

さを感じずにはいられません。甚大な被害にあった被

災者のために支援の寄付をお願いいたします。 

先週に引き続き職業奉仕月間についてお話させてく

ださい。「超入門 職業奉仕の入口」という文献は、非

常に簡潔にまとめられ自分には大変勉強になりました。

職業奉仕とクラブ親睦についても、大変興味深く読ま

せていただきました。 

なぜロータリークラブとして職業奉仕が大切なので

しょうか。職業サービスや職業倫理の向上だけなら、

経営コンサルタントや倫理研究者の話しを聞けば良い

ことだと思われるかもしれません。 

クラブ奉仕と職業奉仕との関係について考えてみま

しょう。創立時のロータリーの特長に１業種１社とい

うきまりがありました。これは同業者がいると腹を割

って話せない、情報が同業者に漏れるのを恐れて、本

当の相談をしない、などを防ぐためだったそうです。 

倫理観を高めるためには、会員相互が親身になって、

友愛の精神で会員の企業が不祥事をしないか、その予

兆は無いかを考え、より高い倫理を持ち、より良い事

業をしてゆくための、発想の交換をすることが必要と

されています。これを養い研鑚する場所が例会場です。

しかし、いきなり友愛の精神でと言っても、なかなか

耳に痛い事はお互いに言いにくいものですし、聴く側



は不愉快に思うはずです。そこで、親睦が必要となっ

てくるのです 

親睦は奉仕の苦しさを癒すための娯楽ではありませ

ん。親睦は会員同士がより親しくなり胸襟を開いて語

り合い、奉仕することに協力し合える雰囲気を作りだ

すためのもので、会員募集に親睦の楽しさだけを喧伝

するのは問題があるかと思います。 

ロータリーの樹の根っこのところにあるクラブ奉仕

は職業奉仕を支える大切なものです。職業奉仕を行う

ためにクラブ奉仕の根の広がりがとても重要なのです。

この根の広がりのために親睦活動は推奨されています。 

従って職業奉仕を行うには、例会に出席することが

必要になります。その為にも出席して楽しい、出席し

たくなるような例会運営が必要となり、様々な親睦活

動を行うことが重要なのです。ここに親睦の意味が有

るのです。例会出席は、いわば職業奉仕の入口なので

す。 

『入りて学び 出でて奉仕せよ』と言われていると

おり、例会の場は学びの場です。例会の場で職業奉仕

に関する話しを会員同士で語り合い、職業奉仕に関す

る卓話を聴き、発想の交換を行い、自らの倫理を高め

ていくことが肝要です。様々な場面で奉仕と親睦どっ

ちが大切かという議論があり、幾つかの解釈があるの

も事実ですが、ここはより簡潔に「職業奉仕を円滑に

行うために親睦活動がある」と結びたいと考えます。 

以上、会長報告とさせていただきます。 

 

幹事報告 

 

            早﨑敬 幹事 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただき

ます。 

1 月 17 日水曜日、公益社団法人行田青年会議所新年会

が商工センターにて行われ鈴木会長代理として私が参

加させていただきました。 

続いてお知らせとなります。 

桃園南ロータリークラブの今年度会長のジェリーさん

がご家族と行田を訪問されるという事で 2 月 10 日土

曜日の 17 時より歓迎懇親会を予定しております。詳

しい内容は FAX にてご案内を送らせていただきます

ので時間のある方はご参加宜しくお願い致します。 

先週もご案内させていただきましたが受付に能登半島

地震の募金箱を置かせていただいております。まだ募

金されていない方だいらっしゃいましたらご協力宜し

くお願い致します。 

最後になりますが、来週 1 月 30 日の例会前に 11 時よ

り理事会がございますので理事の皆様宜しくお願い致

します。 

以上で本日の幹事報告を終わります。 

ありがとうございました。 

 

ニコニコ 報告 

 

鈴木会長 行田子ども居場所ネットワーク代表野口智

子様、本日は宜しくお願いします。 

早﨑幹事 行田子どもネットワーク代表野口智子様、

本日はお越しいただきありがとうございます。卓話よ

ろしくお願いします。 

細井パストガバナー 野口智子さん、卓話よろしくお

願いします。 

松本健一会員 野口智子さんの卓話、子ども食堂に関

心がありますので楽しみにしております。 

井上会員 子ども食堂、とても興味があります。本日

は楽しみにしてきました。よろしくお願い致します。 

田邊会員 一句 （初目とて 情け無用の 逆断層ロ

ータリー俳壇に投句してみます 

矢澤会員 野口様ようこそ。子ども食堂べ勉強させて

頂きます。 

新井会員 行田子ども居場所ネットワーク代表野口智

子様、本日は卓話ありがとうございます。今後のご活

躍もご祈念申し上げます。 

五十幡会員 本日は行田子ども居場所ネットワーク、

野口智子様の卓話楽しみにしておりました。よろしく

お願い致します。 

宮本会員 わわわ工房野口様、本日はご来訪ありがと

うございます。楽しみにしておりました。 

飯塚会員 行田こども居場所ネットワーク NPO 法人



わわわ工房代表野口様、本日の講話宜しくお願いしま

す。 

同文として、細井ポストガバナー、三島会員、神田会

員、渡辺会員、島﨑会員、田島会員、倉持会員、阿部

会員、大谷会員、川野会員、梁瀬会員、丑久保会員、

長島会員、江口会員、中村会員、山岸会員、駒見会員、

田口会員。 

本日のご奉仕額は、２８，０００円となります。 

ご協力ありがとうございます。 

委員会報告 

 

親睦・家族委員会         江口 明委員長 

卓話者紹介 

 

社会奉仕委員会        飯塚秀司委員長 
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